



POUR UNE MÉTROPOLE HUMANISTE & SENSIBLE AU BIEN-ÊTRE ANIMAL



David Kimelfeld, Président de la Métropole et candidat aux élections métropolitaines sur les 59 communes du Grand Lyon, prend en considération le bien-être animal, avec sur sa liste des candidats animalistes, tout en répondant à l'urgence écologique et sociale. Il souhaite :

- **Un élu** chargé de la protection animale
- **L'interdiction des cirques ou spectacles** avec animaux sauvages
- **Un menu végétarien ou végétalien** par semaine dans les services de restauration collective (collèges, maisons de retraite...)
- **Favoriser l'accès des animaux de compagnie** dans les transports en commun
- **L'acceptation dans les EPHAD** des animaux des pensionnaires
- **L'instauration d'un service vétérinaire** accessible aux revenus les plus modestes.
- **La mise en place de stérilisation** des chats errants.
- **La création de places dans les foyers d'hébergement d'urgence** et les centres d'hébergement et de réinsertion sociale destinées à accueillir des personnes accompagnées des animaux.
- **L'établissement de partenariats avec des associations** pour optimiser le sort des animaux blessés, malades, abandonnés, maltraités...
- **L'encouragement dans la commande publique** des produits ou entreprises qui respectent le bien-être animal (Pas d'élevage intensif, pas de produits testés sur les animaux...)

AVEC DAVID KIMELFELD
PRÉSIDENT DE LA MÉTROPOLE - CANDIDAT AUX ÉLECTIONS

**ENSEMBLE
AVANT TOUT !**

